

# 今年は天気がよくて生育が順調なため、昨年よりいい出来を期待しています

## 最優秀賞の受賞で一層気を遣うように

秋田市上新城で、「あきたこまち」と加工用「めんこいな」、繁殖牛を手掛けています。「あきたこまち」は全量、こだわり米として栽培しています。昨年は部分的な倒伏はあつたものの、栽培しているときは例年通りかなという印象でした。「美味しい米」「コンクールで最優秀賞を受賞した」とことで、圃場管理に一層気を遣うようになりました。

盆すぎと8月末頃の2回を徹底。草刈りや水管理にも汗を流します。

毎年12月から2月にかけては、牛の堆肥を田んぼに撒きます。冬期間に撒くことで、春になって稻作を始める頃に田んぼがほどよい状態になつていると感じますね。今年、堆肥を撒くための機械も新調したため、来冬からの作業がさらに効率的になると期待しています。

また、一発型肥料の「稻当番」を施用することで、追肥をやらなくて済むため農作業が楽になります。以前に一度追肥をしたことがありましたが、稻が倒れてしまい、養分をやりすぎても米が美味しくなくなつてしまつことを実感しました。

## 自家耕畜連携がポイント

農作業では、特に防除に気を遣っています。カメムシ防除は、お

## 今年の出来にも期待

今年は天気がよく稲の生育が順調で、昨年より出来がいいかもと期待しています。法人などではなく家族経営ですので、自分のやれる範囲で、これからも栽培面積を増やしていくたらと思います。牛もいづれは2~3頭ほど増やして、安定した農業経営をしていきたいですね。

「美味しい米」「コンクール最優秀賞受賞米は、直売所「あぐりんなかいち」でお買い求めいただけます。

